

ふるさと学習発表会・ありがとう集会

昨年12月4日（金）、地域学習の成果を紹介する「ふるさと学習発表会」、日頃お世話になっている方々に感謝の気持ちを伝える「ありがとう集会」が開催されました。

地域の方々や保護者の皆様に多数ご来校いただき、ありがとうございました。地域の自然、伝統、人とのふれあいや発表を通して、子どもたちにとって、思い出に残る一日となりました。



岡山県螢明小との交流

岡山県の螢明小と大海小の3年生が地元産の果物や手紙を送り合うなどして、昨年秋から交流を始めました。昨年10月には、螢明小から岡山市特産の足守メロンが送られ、大海小からはお返しに紋平柿を送りました。今後も学校紹介等を通して交流を続けていく予定です。

北國新聞 H27. 12. 22

大海小 岡山と交流

かほく 特産の果物や手紙贈る



書き初め大会



1月8日（金）、3学期始業式の後、書き初め大会が行われました。1・2年生は硬筆、3～6年生は毛筆です。冬休みの練習の成果を生かして、どの子も真剣な表情で取り組んでいました。



書き初め大会 入選者（学年の人数によって人数が違います）

学年	氏名				
1年	菜花	市人	京香	悠人	
2年	すず	裕斗	悠真	桃佳	
3年	紗也華	美華	大輝	安奈	
4年	敬也	絵美	るり	麻夢	凌
5年	凌	美月	聰馬	唯那	
6年	光莉	るな	なごみ	聖	彩乃

全児童の作品を1月14日（木）まで、各学年の廊下に掲示いたします。（12日・13日は18:00まで、14日は17:00まで）あまり掲示期間はありませんが、ご覧になつていただければ幸いです。ご来校の際は、玄関インターホンにてお知らせください。掲示後の作品は、希望の児童には返却し、それ以外は一括して神社の左義長へ持つて行く予定です。